

votre possible ? Dieu n'a-t-il rien à vous reprocher à cet égard ?--Même les localités les plus petites et les plus pauvres ne pourraient-elles pas nous envoyer au moins un ou deux sujets bien choisis ?--Vous ne sauriez certainement rien faire qui pût m'être plus agréable que de déployer votre zèle et votre bonne volonté à procurer ainsi des recrues pour le clergé -- Je vous en conjure donc par les entrailles de Jésus-Christ, travaillez courageusement à cette fin ; suscitez des vocations au sacerdoce ; préparez-les de longue main ; cultivez avec diligence ces plantes précieuses. Plus tard, ces jeunes gens, devenus des prêtres fervents et vertueux, seront votre gloire et votre récompense devant Dieu et son Eglise.

Voici les paroisses du diocèse qui envoient maintenant le plus d'élèves au Séminaire.

St Germain de Rimouski.....	35	externes...	3	pension.
Ste Luce.....	4			"
Île Verte.....	4			"
Bic	3			"
Trois-Pistoles	3			"
St Charles de Caplan.....	3			"
St Edouard des Méchins.....	2			"
St Simon.....	2			"
St Anaclet	2			"
St Octave de Métis.....	2			"
Notre Dame du Sacré-Cœur.....	1		1	"

Les suivantes en ont chacune un : Pointe-au-Père, St Matthieu, Ste Anne des Monts, Percé, Cacouana, St Laurent de Matapédiac, St Arsène, Assomption et Ste Blandine.